

新年を迎えて

保護者の皆様、地域の皆様、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

新しい年が明け、子ども達が笑顔で元気に登校してきました。後期後半スタートの日の朝、子ども達は、口々に「おはようございます。」「おめでとうございます。」と元気な声を響かせていました。その表情から、それぞれのご家庭で新しき佳き年を迎えたこととお慶び申し上げます。

昨年中は、本校の教育活動について、何かとご支援、ご協力いただき、ありがとうございました。地域で学校を支えてくださっていることを、あらゆる場面で感じ、感謝の気持ちでいっぱいです。

今年は「午（うま）」年です。午年は、十二支の中でも太陽が最も高く昇る「正午」に由来し、勢いと活力、前進の象徴とされる年。馬が駆け抜けるように、物事が一気に動き出し、努力が実を結びやすい時期といわれています。学校でも午年にあやかり、燃えるような意志と行動力で成長し、新たな出発ができるよう精一杯努力を重ねていきたいと考えています。そうすることで、頑張ればさらなる充実・発展ができる年のような気がします。皆様が大きな飛躍の一年でありますように願っております。

そして、学校でも、夢や目標をもち、日々努力することの大切さを、学年の発達段階に応じて、指導していきたいと考えております。新しい年を迎える、是非、ご家庭や地域でも、夢や目標について話題として取り上げていただき、温かい言葉かけ等をしていただければ、ありがたいと思います。

龍王小学校の子どもたちは、この地域の未来を担う大切な子どもたちです。本年も職員一同、一人一人の子どもに対して、「確かな学力と豊かな心、健やかな体の育成」を目指した教育活動を進めて参ります。是非、機会がありましたら、龍王小学校へお越しいただき、未来あふれる子どもたちの輝く姿をご覧いただけたら幸いです。また、登下校中の見守りや挨拶等も併せて、よろしくお願ひ致します。

本年も、皆様方のご支援、ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

龍王小学校 校長 小迫賢志

